

## ALT FÜRSTENBERG

Dekor ROSE



Doppelgeschwungene zierliche Henkel, Deckelknäufe aus plastischen Rosenknospen und bauchige Kannen spiegeln die filigrane Kunst des Rokoko wider. ALT FÜRSTENBERG - um 1750 entstanden - gilt als absoluter Klassiker.

*Graceful, double-curved handles, lid knobs of sculptured rosebuds, and the full-bodied form of the pot reflect the delicate art of the rococo. ALT FÜRSTENBERG - first crafted around 1750 - is an absolute classic.*



## ALT FÜRSTENBERG -

zeitlose Schönheit des Rokoko · *timeless beauty of the rococo*



Rosen sind Symbole der Liebe, Schönheit und Lebensfreude. Eine von Hand dekorierte Rosenknospe und eine leichte Goldstaffage, feinfühlig angepasst an die Form, vermitteln auf ganz individuelle Art den zeitlosen Glanz des Dekors ROSE.

*Roses are the symbol of love, beauty, and joie de vivre. A hand-decorated rosebud and delicate gold lines adapted to the design with fine sensitivity convey the timeless radiance of the ROSE pattern in a wholly unique manner.*

